



め た せ こ い あ

「キャリア教育成果発表会」

校長 渡部 敏郎

2月13日(木)に六日市体育館で行いました「キャリア教育成果発表会」には、多くの皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。続く15日(土)に開催された町教委主催「サクラマスプロジェクトフォーラム 2020」とも連動し、吉賀町の学校教育と社会教育が一体となる盛大な会となりました。「ポスター発表」形式として2年目となる今回は、一人ひとりが原稿を見ることなく、自信を持って発表や質問の受け答えをしていたことをうれしく思いました。また発表内容もより精選されており、本校キャリア教育のレベルアップを実感できた一日となりました。今後も吉賀町役場や町教育委員会とも連携を深め、サクラマスプロジェクトと一体となる教育活動を進めてまいります。

3年生の活動 ～卒業の前に～



高校を卒業して社会人としての一步を踏み出す前に、これまでの日々を振り返ると共に、新生活を迎えるために様々なことを学びました。下記の取り組みの他に、2/13に租税教室を実施しました。

人権・同和教育講演会(1/24)

講師：三浦 成人さん

吉賀町 教育長講演(1/30)

講師：光長 勉さん

年金教育セミナー(1/30)

浜田年金事務所

小学校給食体験(1/30)

蔵木小学校



小学校給食体験(1/30)

朝倉小学校



小学校給食体験(1/30)

柿木小学校



小学校給食体験(1/30)

六日市小学校



小学校給食体験(1/30)

七日市小学校



郷土料理講習会①(2/6)



郷土料理講習会②(2/6)



懐かしい
思い出



キヌヤ吉賀町フェア

〔1月25日・26日実施〕

1月25日(土)・26日(日)にキヌヤ益田SCで「吉賀町フェア」があり、地域クラブが「吉高ライスバーガー」の販売をお手伝いしました。また、他の吉賀町の商品の販売にも協力しました。



1・2年生 人権・同和教育HR [2月5日実施]

◇1年生のHR テーマ：「ハンセン病問題から学ぶ」

この授業では、「ハンセン病」とはどのような病気であり、どんな問題点があったのかを改めて学びました。また、グループワークやDVDの視聴を通して、「ハンセン病問題」の課題とその解決策について考えました。そして、私たちが人権を大切に人間らしく生きるために何が出来るのかを話し合うことが出来ました。



◇2年生のHR テーマ：「拉致問題から学ぶ」

今回の授業では、始めに「拉致問題」の概要を理解しました。そして、グループワークやDVDの視聴を通して、これが私たちが人間らしく生きるための権利を一瞬にして奪われる、重要な人権問題の1つであることを学びました。また、被害者家族の思いに触れて、自分が問題解決のために主体的に行動することの大切さを知りました。



文化部の取り組み

○ 美術部

・島根県高校美術展 絵画の部入選

『緑の景色』 新藤 樹

『緑鐘』 新藤 樹

『瞬間夏』 小原 ひなた

・益田市美術展 マツダ賞

『瞬間夏』 小原 ひなた

Nice work!



『緑の景色』 新藤 樹



『瞬間夏』 小原 ひなた

○ 華道部

※生けた花は、校内に飾っています。



華道部の活動風景



生徒作品



○ 茶道部

※地道に楽しく活動を続けています。



茶道部の活動風景



中高一貫教育に関する活動



1月20日(月)に中学2年生を対象として、合同柔道が行われました。柔剣道場は生徒たちの熱気にあふれていました。

